

#### SUZY MALTRET EN DÉDICACE À LA BIBLIOTHÈQUE DE COULOMBS

Invitée par la bibliothèque municipale de Coulombs, la poète Suzy Maltret qui était déjà venue faire des lectures pour les personnes du troisième âge, a dédicacé ses ouvrages lors d'un apéro dédicace.



Originaire de Rambouillet, Suzy Maltret est née dans la poésie avec son grand père qui avait suivi en 1885 le cercueil de Victor Hugo et qu'il faisait lire à Suzy de la poésie dès l'age de 4 ans. De plus son institutrice de primaire était également poète ce qui l'a baignée dans cet univers.

### Coulombs

Infirmière de profession, elle est maintenant à la retraite et écrit régulièrement des ouvrages de poésie et romans avec lesquels elle a obtenu de nombreuses récompenses. 1er prix Noël-Henri Villard pour « Les heures essentielles », 1er prix de poésie libre pour « Le front contre la vitre », médaille d'or de la ville de Blois pour « Et l'été me vint de ta neige »....

Elle parcourt l'hexagone en dédicaçant ses ouvrages, proposant des lectures en poésie libre et en alexandrins. Pour elle la poésie doit chanter, elle se sent, elle se vit. A Coulombs, elle a lu des passages de ses réalisations pour le plus grand plaisir de tous dans un esprit théâtral qui en donne toute sa grandeur.

De nouveaux ouvrages doivent paraître dans l'année, « Chansons masquées » en collaboration avec Roland Maltret peintre et illustrateur et Arlette Lecomte pastelliste, « Une venue tardive », roman et « Naufrage à l'Île d'Yeu » conte sélectionné pour Contes et Légendes de Vendée. Les projets ne manquent pas non plus avec du théâtre : « Traversées », des romans et « Nefs et viraux » en collaboration avec un vitrailliste.



CÉLINE GAUTIER
VOUS ACCUEILLE TOUTE L'ANNÉE
LE BOIS DE LA NATION
28210 COULOMBS
POUR STAGES ET COURS D'ÉQUITATION
DE TOUS ÂGES ET DE TOUS NIVEAUX

Renseignements au:

06 86 16 68 50 02 37 29 00 79

#### « SI POMME M'ÉTAIT COMPOTÉE ... » A RÉUNI UNE CENTAINE DE PERSONNES

Organisé par la bibliothèque municipale de Coulombs, avec le soutien du Conseil Général d'Eure-et-Loir, dans le cadre de la 13e édition du festival du légendaire, Marie Chiff'Mine a conté la pomme. Un grand moment pour la centaine de personnes qui avait réservé leur place, avec cette légendaire conteuse et à la fois cuisinière bretonne, qui a fait passé un très agréable moment à 'assistance.

Elle a à la fois concocté une compote géante avec les pommes que chaque spectateur avait apportées, tout en présentant des





contes, des chants, des histoires, des devinettes. Elle a fait participer activement les spectateurs, qui ont pelé et coupé les pommes. Pendant que la maîtresse des lieux cuisine une compote géante, elle a fait chanté le public, posé des devinettes, conté la pomme dans un véritable passage de légende. Puis tous ont dégustée à la fin du spectacle cette merveilleuse compote et la dégustation des tartes et gâteaux apportés par les spectateurs qui ont fait l'objet d'un concours.

Elle a tout dit sur ce fruit mythique de la pomme celtique d'Avallon à la pomme d'api ou d'amour.



www.auffret-christian.fr

A votre service depuis 32 ans







28210 COULOMBS NOGENT-LE-ROI

Tél: 02 37 51 36 20

# Plomberie - Chauffage - Zinguerie Couverture

Énergie renouvelable - Chauffe-eau solaire Pompe à chaleur : Aérothermie / Géothermie



## Fenêtre de toit

## Volet roulant

Création remplacement



#### GROSSE AMBIANCE À LA FÊTE DU VILLAGE ORGANISÉE PAR LE COMITÉ DES FÊTES

Cette année les organisateurs du comité des fêtes, présidé par Nathalie Leborgne, ont organisé la fête du village avec de nombreuses animations.

Tout a débuté dans l'après-midi avec de la magie pour les grands et les enfants qui ont participé activement au spectacle. Dans la cour de la mairie, sous un magnifique soleil, de nombreux jeux, chamboule tout, pêche à la ligne, jeu de fléchettes, tir à l'eau..., permettaient aux enfants d'obtenir des points afin de choisir des cadeaux.





Tél.: 06.46.38.24.44 ou 06.11.89.10.65 paysageserviceschauveau@yahoo.fr

### Croisilles



Les jeunes enfants ont également goûté à la joie de la ballade en poney, organisée par le poney club « Au Bonheur des Petits Sabots » de Lormaye, pendant que les plus grand jouaient à la pétanque.

Pendant ce temps-là, la cuisson des moutons se préparait pour accueillir les 175 personnes inscrites à la soirée dansante « méchoui musette », animée par le « duo Nice » accompagnée d'un spectacle de magie.

Une belle journée qui fait vivre le village dans une ambiance de grande convivialité.

#### BEAU SUCCÈS DU VIDE GRENIER DU COMITÉ DES FÊTES

En septembre par un temps agréable, une vingtaine d'exposants était installés sur le terrain de sport communal en face de la mairie, pour la traditionnelle édition du vide grenier organisé par le comité des fêtes présidé par Nathalie Leborgne.

Une belle manifestation qui a vu passer beaucoup de monde toute la journée avec de belles affaires qui se sont faites pour le plus grand plaisir des exposants et des visiteurs.



Le temps agréable a attiré de nombreux visiteurs qui tournaient sur les autres videgreniers de la région. Beaucoup se sont arrêtés à Croisilles pour prendre une restauration rapide sous le barnum installé près des exposants.

#### DEUX CRUSILLAISES PRÉPARENT LE RALLYE DES GAZELLES

Armelle et Sophie deux amies et voisines habitants Croisilles, se préparent activement pour le prochain rallye des Gazelles qui se déroulera du 16 au 30 mars 2013 au Maroc.

Depuis 1990, le rallye « Aïcha des Gazelles » rassemble des femmes de 18 à 65 ans et de 33 nationalités différentes dans le désert marocain. Sans autre sélection que leur détermination, quels que soient leur âge ou leur milieu, leur nationalité ou leur expérience, les participantes de ce rallye viennent vivre aux commandes d'un 4x4, d'un Crossover, d'un Quad, d'un camion ou d'une moto, une compétition sans vitesse dans le respect des populations locales et de l'environnement. Les participantes du Rallye, s'appellent «Gazelles».

Toutes les deux unies par une amitié solide grâce aux valeurs humaines qu'elles ont en commun et afin de lier encore plus cette amitié elles pratiquent ensemble et en famille le quad de loisirs.

Enthousiastes, positives et aimants les défis, elles ont décidé de partager cette aventure humaine à la quelle elles rêvent depuis longtemps.

Elles sont encouragées par leurs maris qui s'occuperont eux de la préparation du véhicule et par leurs enfants qui ont décidé de mettre en place un comité de soutien pour leurs mamans.

Elles organisent des manifestations dans la région pour aider au financement de leur participation au rallye.

Randonnée quads avec les bénévoles de l'association « Quad Vert 78 » et avec l'association « Cadance » un bal Country en leur faveur à Villemeux-sur-Eure.

Par ailleurs elles ont lancé sur Internet une opération "15.000 Fans à 1€ pour soutenir les Gazelles du Pays Drouais".

Adresse d'envoi sur demande :

teamcapdunes@sfr.fr - 06 27 50 37 41.

Page facebook:

http://fr-fr.facebook.com/TeamCapDunesCapfeesGazelles?filter=1

Tous les détails du projet

sur le site Internet : www.teamcapdunes.e-monsite.com





#### MANŒUVRE DES SAPEURS POMPIERS : SECOURS À PERSONNES DANS L'ÉCOLE PRIMAIRE EN FEU

Les sapeurs-pompiers du centre d'intervention de Faverolles et le centre de secours de Nogent-le-Roi, ont organisé une manœuvre à l'école communale, afin, d'une part d'entraîner les sapeurs pompiers et de les familiariser avec les lieux et le matériel, et d'autre part, de présenter aux habitants les différents modes d'intervention, afin de susciter des vocations et de recruter des sapeurs pompiers volontaires.

Un appel au 18 informe d'un feu à l'école primaire de Faverolles. Dans l'incendie de l'école, la femme de ménage et un enfant sont prisonniers des flammes. Aussitôt les sapeurs-pompiers de Faverolles qui engagent deux véhicules et ceux de Nogent-le-Roi avec trois véhicules, arrivent sur les lieux. Au total,



## Faverolles



25 soldats du feu font les évaluations de la situation sous la responsabilité du capitaine Marc Mahou chef de centre de Nogent-le-Roi et du caporal chef Jean Garreau chef de centre de Faverolles.

L'objectif de la manœuvre est le secours à personne, l'évacuation, la ventilation des lieux et la circonscription de l'incendie. Cela permet aux sapeurs-pompiers d'effectuer la reconnaissance des lieux et de faire un travail en commun avec panachage des équipes des deux centres. Cet exercice s'est déroulé devant la population qui était invitée au déroulement de la manœuvre et qui a pu observer le travail effectué afin de lancer une campagne de recrutement pour le centre d'intervention de Faverolles



#### GROS SUCCÈS DE LA PREMIÈRE « RIGOL'YMPIADES » ORGANISÉE PAR LA COMMUNE

Au mois de juin, c'était une grande première sur le terrain de sports faverollais avec une belle initiative de la commune, associée à la commune des Pinthières pour les « Rigol'ympiades », avec la participation des associations, (APE, comité des fêtes, le Salsa, le tennis). Le temps était de la partie avec un beau soleil et les participants et le public étaient venus en nombre.

Les organisateurs sous la houlette de Christian Bourganel maire de Faverolles, qui a animé les « Rigol'ympiades », avaient concocté douze jeux, le tir à la corde, droit au but, drop en paille, la brouette en folie, l'attrape eau, attrape-moi si tu peux, skiiisss, la grande glissade, la course en sac, la traversée maudite, la danse de l'orange et le lancer du ballon.

Des jeux où les 10 équipes adultes et les huit équipes enfants étaient notées, en fonction des résultats ou du temps effectué.





Un grand moment de rigolade pour tous les participants, qui n'ont pas hésité à mouiller la chemise, pour obtenir de bons résultats. Le rendez-vous est déjà pris pour l'année prochaine, avec des nouveaux jeux, encore plus « déjantés ».

La soirée s'est terminée pour plus de 130 personnes autour d'une paëlla géante.







## Les Pinthières

#### VIDE GRENIERS DE L'ARPP POUR FINANCER LA RÉFECTION DE L'ÉGLISE PERTURBÉ PAR LE MAUVAIS TEMPS

Pour sa sixième édition l'ARPP (Association Restauration Patrimoine des Pinthières), présidée par Danielle De Waële, a réuni plus d'une vingtaine d'exposants sur la pelouse devant la mairie dimanche.

Une initiative dans cette petite commune qui a pour objectif d'aider au financement de la restauration de l'église Saint-Martin.

L'église a été construite au XIII° siècle, elle appartenait à l'évêque de Chartres et le vocable était Saint-Martin. Une construction en maçonnerie de cailloux avec contreforts en grès, sur 18 mètres de long et 8 de large. Elle est éclairée par neuf croisées de vitraux, le clocher de charpente et l'abside à trois pans sont placés sur le bout ouest du toit. En 1823, par manque de moyens pour la maintenir en état, elle ses objets et le mobilier sont vendus aux communes voisines, la commune restant propriétaire du bâtiment.

Par une journée qui a débuté sous la pluie, les exposants prévus ne sont pas tous venus, puis dans l'après-midi, les visiteurs sont quand même venus nombreux pour essayer de dénicher les articles rares et de valeurs, avant une nouvelle pluie en milieu d'après-midi qui a provoqué la remballe des derniers exposants.

Il était possible de se réchauffer et de se restaurer sur place avec la charcuterie Bercher et la restauration champêtre sous barnum avec sa buvette qui ont donné un air de fête campagnarde dans le village.





#### LA FÊTE DE LA SAINT JEAN DE LORMAYE DEVIENT INCONTOURNABLE

La fête de la Saint-Jean organisée par le comité des fêtes et la commune, attire chaque année de plus en plus de monde.



Un des événements importants dans le canton, qui se déroule avec la fête foraine, ses manèges pour petits et grands et ses stands, ainsi que les nombreuses animations, avec un concert de musique, la retraite aux

## sarl POLVE

Terrassement
Travaux publics
Particuliers

2 bis rue de Marsigny 28170 **Le Boullay-les-deux-Églises** 

> Tél.: 02 37 38 49 51 Fax: 02 37 38 41 70 Port.: 06 13 09 00 31

## Lormaye

flambeaux dans les rues de la commune et le traditionnel grand feu de la Saint-Jean béni par le prêtre, avant de terminer la soirée par de la danse et à la fête foraine.

Cette année en avant première, Nadine Cretin historienne spécialiste des fêtes françaises, a fait une conférence sur l'historique de la fête de la Saint-Jean de Lormaye.

Nadine Cretin est parisienne, née Dupont d'une grande famille nogentaise, ce qui explique sa parfaite connaissance de l'histoire de cette fête à Lormaye.

#### GROSSE AMBIANCE À LA SOIRÉE DANSANTE COQ AU VIN DU COMITÉ DES FÊTES

Les membres du comité des fêtes ont organisé à la salle communale, une soirée dansante autour d'un repas coq au vin.



Un repas préparé et servi par les membres du bureau avec entrée, coq au vin, fromages et mignardises. L'ambiance était aussi bien à table que sur la piste lorsque les danseurs ont virevolté durant toute la soirée sur les air du « Duo Nice ».



#### EXPOSITION D'OBJET CLASSÉ MONUMENT HISTORIQUE EN L'ÉGLISE SAINT LÉGER

### Néron

Un fauteuil du XVIIIème siècle qui vient d'être restauré était également exposé et fait partie du patrimoine de l'église.



"Néron, Vie et Patrimoine" a proposé durant une après-midi, la présentation dans l'église Saint Léger de Néron, d'une chape en soie brodée, du XVIII<sup>e</sup>, objet classé « monument historique », dans le cadre de la journée du Patrimoine de Pays et des Moulins.

Une magnifique cape classée monument historique depuis 1908. Cette cape de cérémonie de forme circulaire est agrafée par devant et portée par le prêtre ou l'évêque lors des cérémonies solennelles. Elle est constituée de soie blanche brodée de fleurettes d'origine profane, d'un chaperon en satin façonné à motifs liturgiques et des galons métalliques frangés en alliage cuivreux, avec une doublure en satin.

#### LA STATUE DE SAINT LÉGER PATRON DE L'ÉGLISE DE NÉRON PART EN RESTAURATION

La statue de Saint Léger patron de l'église Saint Léger de Néron, part pour une restauration complète. Cette statue de bois, en tilleul date du XVII<sup>e</sup> siècle, mesure 1 mètre 65, pèse 60 kilos, elle a été offerte à l'église en 1902.

C'est en présence de Geneviève Le Nevé maire de la commune, Françoise Lhopiteau présidente de l'association « Néron, vie et patrimoine », Christiane Poënot vice présidente, Fabienne Audebrand Conservateur Régionale des Monuments historiques en



charge des antiquités et objets d'art, que Elisabeth Wolkowski restauratrice de statues et sculptures d'Indre-et-Loire, est venue chercher Saint Léger...

La restauration consistera à stopper la dégradation. Un premier traitement de 21 jours sera fait sans oxygène à une température constante pour anéantir toute la vermine. Puis interviendra le traitement de nettoyage, avec ensuite consolidation avec de la résine (produits spécifiques pour la restauration).

La restauration durera plusieurs mois et le coût est fixé à 2.189 € dont 20% de subven-

tion de la DRAC (Conservation régionale des monuments historiques), le reste par l'association grâce aux différentes activités, collectes et dons.

#### NÉRON : VILLAGE « EXCENTRIQUE » LE TEMPS D'UN WEEK-END

« Que voit le ciel dans l'eau... ». C'était le thème du festival excentrique que Néron a vécu pendant tout un week-end, après des semaines de travail de toute la population et des associations. Notamment samedi une des rares journées où le soleil était présent,

MAÇONNERIE - COUVERTURE - RESTAURATION BÂTIMENTS ANCIENS ISOLATION - CARRELAGE - AMÉNAGEMENT DE COMBLES

TROUINARD Stéphane

1, rue Rousse - 28210 NÉRON - Tél. : 02 37 82 76 12 - 06 08 47 71 27 - Fax : 02 37 82 52 35